

Pressemitteilung, 11. Januar 2023

Zurück auf der Bühne: QUARTERBACK Immobilien ARENA zieht positive Bilanz für das Veranstaltungsjahr 2022

Die ZSL Betreiberlogos mbH kehrt in ihrem Jubiläumsjahr 2022 zur Normalität zurück. Bei mehr als 130 Veranstaltungen kamen über 470.000 Besucher in die QUARTERBACK Immobilien ARENA.

Nach den pandemiebedingten Schließungen 2020 und 2021 hat die QUARTERBACK Immobilien ARENA den Veranstaltungsbetrieb in den letzten drei Quartalen des Jahres 2022 wieder erfolgreich aufgenommen. Die Besucherzahlen liegen unter denen des Rekordjahres 2019, aber dennoch insgesamt bei beeindruckenden 472.000 Besuchern.

Matthias Kölmel, Geschäftsführer der ZSL Betreiberlogos mbH, blickt entspannt zurück: „Ich bin sehr zufrieden über die hohe Veranstaltungs- und Besucherzahl in diesem Jahr unter den gegebenen Umständen.“

Peter Maffay (7.500), Apache 207 (12.000) und Kraftklub (12.000) spielten vor ausverkaufter Halle. Und auch internationale Acts wie Simply Red (7.000), The Cure (12.250) und The Backstreet Boys (10.000) lockten Besucherströme in die QUARTERBACK Immobilien ARENA. Ein besonderes Highlight waren die 11 Vorstellungen von Cirque du Soleil. Die atemberaubende Eiskunst-Show „CRYSTAL“ mit sensationeller Akrobatik und herausragenden Trapezkünstlern verzauberte insgesamt 22.500 Besucherinnen und Besucher. Unvergessen bleiben die zwei Konzerte von Rammstein in der Red Bull Arena (100.000) und das Konzert der Toten Hosen auf der Festwiese Leipzig (50.000).

Sport in der ARENA

2022 fanden zahlreiche Sportveranstaltungen in der QUARTERBACK Immobilien ARENA statt. Neben der 69. Deutschen Leichtathletik Hallenmeisterschaften (3.100) wurde zum ersten Mal die Summer All Level Championship Ost im Cheerleading in der Halle vor 4.000 Zuschauerinnen und Zuschauern ausgetragen. Zudem gastierten die Basketballer des SYNTAINICS MBC für das Topspiel gegen Chemnitz in Leipzig (3.900). Neben diesen Großsportereignissen sorgten die Heimspiele des SC DHfK Handball für volle Ränge. 63.456 begeisterte Fans feuerten in diesem Jahr die Grün-Weißen bei 16 Heimspielen des SC DHfK Handball in der ARENA an und ließen das Leipziger Wohnzimmer der Handballer in Grün erstrahlen.

Die ARENA als Impfstelle und Notunterkunft

Von Dezember 2021 bis Anfang Februar 2022 stellte die ZSL das Foyer der QUARTERBACK Immobilien ARENA als Impfstelle zur Verfügung. Mitte März wurde die Halle in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Roten Kreuz für 14 Tage zur Notunterkunft für Schutzsuchende aus der Ukraine: „Das waren die ersten drei Monate des Jahres 2022. Es fühlt sich jedoch an, als wäre das schon Jahre her, weil wir jetzt wieder intensiv mit dem regulären Veranstaltungsbetrieb beschäftigt sind. 2022 war aber auf jeden Fall ein herausforderndes Brückenjahr“, so das Fazit von Philipp Franke, dem zweiten Geschäftsführer der ZSL.

Alle wichtigen Informationen und Tickets für alle Events gibt es auf www.arena-ticket.com.

- Venues -

